
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 84840521

Prix 990 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Au 4eme étage d'un très bel immeuble en pierre de taille avec ascenseur, éLégant

appartement sans perte d'espace. Ce bien se compose d'un vaste espace de vie

exposé  sud,  de  deux  chambres,  d'une  cuisine  entièrement  meublé  et  équipé,

d'une  salle  de  douche  avec  toilettes.  Très  belles  prestations,  beaux  volumes,

charme préservé, rangements sur mesure et adresse prisé. Une cave complète ce

bien.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 1,932 €/an - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie

pour un usage standard, établi à partir des prix de ...

On the 4th floor of a stunning stone building with a lift,  an elegant apartment with

no loss of space. Comprising a vast living area facing south, two bedrooms, a fully

furnished and equipped kitchen and a shower room with a toilet. Excellent fittings,

great  volume,  preserved  period  charm,  made-to-measure  cupboards  and

sought-after  location.  Cellar  also  included.  Fees  payable  by  the  seller  -  average

amount of the share of charges €1,932/year - estimated amount of annual energy

costs  for  standard  use  based  on  2021  energy  costs:  €950  ~  €1,340  -  romain

ledoyen - sales agent - ei - rsac 477 913 ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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